



**Universidad del sureste**

**Bioética y Normatividad**

**Asesor: Doctor Saúl Peraza Marín**

**Ensayo “Eugenesia, historia y fundamentos”**

**Mi Universidad**

**Alumno: Noé Agustín Nájera Zambrano**

**Medicina humana**

La eugenesia o "bien nacer" fue el término acuñado por el naturalista británico Francis Galton en 1883.

El interés de Galton por la eugenesia surgió poco después de la publicación del "Origen de las especies" (1859), escrito por su primo Charles Darwin. Con la convicción de que el talento, la habilidad, la inteligencia y otros factores "corrían en las familias" y que la selección natural interviene en el ser humano de igual forma que en las demás especies, Galton sugirió que, así como el hombre había obtenido extraordinarias razas de caballos y perros, se podía mejorar la raza humana controlando la reproducción.

La idea de mejorar la raza humana a sido junto con la civilización una historia que tiene sus raíces desde que el hombre tiene pensamiento y razón, parte de ello surge como objeto de comentarios, análisis y debates ya que es un tema polémico y un tanto un tema con morbo.

La eugenesia considerada como pseudociencia para algunos es algo que ya fue practicado por los nazis en el pasado y en la actualidad con la decodificación del genoma se trata de reabrir este tipos de prácticas aunque en algunos pises ya se realiza bajo supervisión legal-

En cuanto a la historia podemos empezar con referirnos a los griegos que estos ya tenían el ideal de alcanzar el mejoramiento de la raza, basándose en tre ideales 1.- la idea de que es posible el perfeccionar la raza, 2.- la existencia de subhumanos 3.- la idea de perfección biológica y psicológica; esto con la finalidad de tener progresos sociales.

Durante la segunda guerra mundial este tema fue dejado por el estado y el resultado fue catástrofe; miles de personas terminaron en campos de concentración para ejecutarlos, siendo este holocausto un ejemplo de eugenesia llevado por el estado, ya que la finalidad era la misma, el mejorar la raza cruzando personas con ciertas características y aniquilando las personas que en ese entonces se creía que eran de características inferiores.

Posterior a los hechos suscitados, a mediados del siglo XX renace la eugenesia liberal o capitalista de la mano con el descubrimiento del genoma, oca se busca abrir un mercado libre, un mercado la cual se busca individualizar las decisiones buscando tirar la eugenesia totalitaria que es la que se estuvo practicando en el pasado.